



Horado Duarle Olivares, secretario general de Gobierno, afirmó que en la entidad no hay casos donde los alcaldes estén en riesgo en materia de seguridad

TOLUCA

En EdoMéx no hay alcaldes en riesgo por temas de seguridad: Duarte Olivares

Karina Villanueva

Tras el reciente asesinato del presidente municipal de Uruapan, Michoacán, Carlos Manzo Rodríguez, mismo que ha causado la indignación y el enojo de la sociedad civil, el titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG) del Estado de México, Horacio Duarte Olivares, afirmó que en la entidad no hay casos donde los alcaldes estén en riesgo en materia de seguridad.

El secretario general de Gobierno precisó que cuando ha habido alguna amenaza se sigue un protocolo conjunto con la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) y la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM).

"Se hace el protocolo, se corre el modelo de riesgo -si es que existe-, se da protección, pero no vemos ningún caso mínimamente similar alcaso lamentablede Uruapan".

En este sentido aseveró que seguirán atentos y que no bajarán la guardia.

Por otra parte, señaló que la FGJEM ya investiga la desaparición de Fernando Galindo Salvador, transportista desaparecido en Jilotepec, razón por la que se llevó a cabo movilizaciones en diversos municipios mexiquenses.

Refirió que esta es la tercera ocasión en donde son desaparecidos otros integrantes del gremio transportista, y que en los dos casos anteriores fueron localizados con vida. "Estamos trabajando, entendemos los bloqueos, desde el primer momento en que se suposu desaparición se está trabajando. No podemos revelar más datos porque es parte de la investigación".

Asimismo, DuarteOlivares rechazó que no existan garantías de seguridad en territorio mexiquense para que los transportistas puedan trabajar. "Es lamentable este acontecimiento, pero hay garantías para que los transportistas transiten por el Estado de México, Todos los días hay transportistas quetrabajan y muevena millones de mexiquenses. Este es un hecho que desafortunadamente se ha focalizado en ese municipio, pero esperamos que la Fiscalía dé los informes correspondientes".

CONSEA

Lo anterior lo señaló durante la firma del Acuerdo para la conformación del Consejo Económico, Social y Ambiental (CONSEA) con

No bajarán la guardia

Horacio Duarte Olivares, rechazó que no existan garantías de seguridad en territorio mexiquense para que los transportistas puedan trabajar.

sindicatos y permisos para impulsar la prosperidad compartida en el EdoMéx.

Por su parte, Norberto Morales Poblete, secretario del Trabajo, recordó que hoy en el Estado de México, se tiene la tasa de desempleo más baja de la historia, al generar 4 de cada 10 empleos en el país. "El Estado de México será referente nacional de un nuevo modelo laboral basado sobre todo en el diálogo, basado en la inclusión en la equidad v en la dignidad humana. Un modelo donde los derechos laborales sean compatibles con la productividad"

Alrespecto, Julián Niembro Rivera, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) en la entidad, llevó a cabo las iniciativas del Poder Ejecutivo y Legislativo que armonizan la competitividad empresarial con una visión humanista.